



Área de Derechos Sociales, Igualdad, Accesibilidad, Políticas Inclusivas y Vivienda

MAÑANA SE CELEBRA EL XII MERCADILLO SOLIDARIO 'UNIDOS CONTRA EL CÁNCER'

De 12:00 a 20:00 horas en calle Alcazabilla se podrá visitar los expositores, actuaciones y participar en actividades para toda la familia

10/12/2021.- Mañana sábado 11 de diciembre entre las 12:00 y las 20:00 horas se celebra en calle Alcazabilla la XXII edición del mercadillo solidario, 'Unidos Contra el Cáncer'.

Esta es una iniciativa del Área de Derechos Sociales y la Agrupación de Desarrollo 'Unidos contra el Cáncer', que tiene como objetivo dar a conocer a la ciudadanía las entidades que trabajan en Málaga en el ámbito del cáncer. Además, se recaudarán fondos para hacer posible la ejecución de nuevos proyectos que estas entidades desarrollan en la ciudad.

Los visitantes podrán conocer, en los expositores que conforman el mercadillo, los productos que ofrecen las entidades y que incluyen manualidades realizadas por pacientes y voluntarios, así como productos donados por empresas.

Asimismo, se podrá disfrutar en familia a lo largo del día de las siguientes actuaciones y actividades:

Actuaciones en escenario:

1. Flashmobe: 12:30h
2. Ana Norro (Ventrílocua): 13:00h
3. Mago Rubén Silva: 13:30h
4. Malabarista: 14:00h
5. Legión 501: 17:00h
6. Coro: 18:30h
- 7.- Coro Aires de Moscatel: 19:00h
- 8.- Coro Raíces del Cesma: 19:30h



Actuaciones fuera del escenario:

1. Silent Adventure Tour: 13:30h
2. Espacio de manualidades y dibujo para niños y niñas durante todo el día.

En todas las actividades programadas, tanto en los expositores como en el escenario, se cumplirán las medidas de seguridad sanitaria frente a la Covid-19 (uso de mascarilla y distancia de seguridad).

AGRUPACIÓN DE DESARROLLO 'UNIDOS CONTRA EL CÁNCER'

La Agrupación de Desarrollo 'Unidos contra el Cáncer', impulsada por el Ayuntamiento de Málaga, tiene como finalidad la promoción del intercambio de información y experiencias entre todas las entidades que la integran, potenciando e impulsando acciones de sensibilización y prevención del cáncer.

Actualmente integran esta agrupación la Fundación Luis Olivares, la Fundación Infantil Ronald Macdonald, la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI), la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC), la Fundación Cudeca, la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), Fundación Césare Escariolo, la Asociación para la Atención de las Mujeres Masectomizadas u Operadas de Cáncer de Mama (ASAMMA), la Asociación de Padres de Niños Oncológicos de Málaga (ASPANOMA) y el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga.